

Unterstützung für Geflügelzüchter

Eichendorf.

(red) Die VR-Bank Landau-Mengkofen hat 500 Euro an den Geflügelzuchtverein Eichendorf zur Anschaffung eines neuen Brutapparates gespendet. Vorsitzender Rudi Plendl bedankte sich und Vorsitzender Franz Stinglhammer fügte hinzu, dass der Motorbrüter und der Schlupfbrüter hochwertige, moderne Geräte sind. Zuchtwart Hermann Furtner erzählte, dass durch die neuen Geräte heuer bereits sehr viele kleine Küken schlüpfen konnten. In der Saison von Februar bis Ende Mai werden verschiedene Hühnerrassen, aber auch Enten-



und Gänserassen ausgebrütet. Die Kinder des Dorfes kommen oft bei Furtner vorbei, um die frisch geschlüpften Küken anzuschauen. Im Bild: Max Perstorfer (v.l.), Privatkundenberater der VR-Bank, Franz Stinglhammer, 2. Vorsitzender, Rudi Plendl, 1. Vorsitzender, Hermann Furtner, Zuchtwart und Kinder des Dorfes.

Foto: VR-Bank